

Die „Bimmelbah“ Musikanten“ während ihres Auftritts zum „Tag der Sachsen“.

Foto: Malzdorf



„Bimmelbah“ Musikanten - Erfolge vor dem Jubiläum

Wenn die „Bimmelbah“ Musikanten“ bald ihr 30-jähriges Jubiläum feiern werden, dann können sie auch auf einen besonderen Sieg stolz sein.

In der allerletzten Wertungssendung des Jahres 2012 wurden die Sänger und Musikanten mit einem unerwarteten Erfolg überrascht. Am 20. Dezember wählten die Hörerinnen und Hörer von MDR 1 Radio Sachsen ihr Lied „Arzgebirg, mei Haamitland“ in

der Volkstümlichen Hitparade auf Platz 1. „Wir waren an diesem Donnerstagabend gerade bei einem Auftritt in Kreischa. Kurz nach dem Programm rief eine unserer Sängerinnen an“, erzählt Tino Wolf. „Sie konnte nicht mit uns singen, weil sie beruflich verhindert war. Zum Glück hatte sie jedoch zu Hause Radio gehört Und sie schrie jubelnd ins Handy, dass wir die Volkstümliche Hitparade gewonnen hätten.“ Schöner kann wohl ein klingendes Welth-

nachtsgeschenk nicht ausfallen.

Bekannt sind die „Bimmelbah“ Musikanten“ schon längst im Erzgebirge. Bereits zweimal schrammten sie knapp an Platz 1 vorbei. Im Winter 2011 schaffte es ihr Lied „Eiskristalle“ auf Platz 2 und im Sommer 2012 bestätigten die „Bimmelbah“ Musikanten“ mit einem 2. Rang ihre Musikalität. Schon jetzt freut sich diese Erzgebirgsgruppe auf den 13. und 14. April. „Gemeinsam mit den ‚Kreuzwaldmusikanten‘ feiern

wir dann in der Schunkel-Schne von Hermsdorf unser 30-jähr-

iges Jubiläum“, verrät uns Tino Wolf. **Stephan Malzdorf**